



COMMUNIQUÉ
Paris, le 30/05/2025

L'ASSOCIATION « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » LANCE SA COMMUNAUTÉ WHATSAPP OFFICIELLE POUR MIEUX INFORMER ET PORTER LA VOIX DES AUTOMOBILISTES.

Ce vendredi 30 mai 2025, l'association « 40 millions d'automobilistes » lance son propre canal Whatsapp, afin de permettre à des millions d'automobilistes d'être informés en temps réel des sujets qui les concernent.

Un canal dédié à l'information

Depuis de nombreuses années, l'association « 40 millions d'automobilistes » se mobilise pour que la voix des automobilistes soit entendue et considérée. Face à l'urgence de la situation liée aux ZFE et aux avancées régulières sur le sujet, l'association a souhaité créer une communauté Whatsapp officielle pour permettre à tous de recevoir l'actualité en temps réel et de suivre toutes les informations qui concernent les automobilistes.

Une communauté engagée

Bien plus qu'un simple canal d'information, l'association « 40 millions d'automobilistes » ouvre ce nouveau canal dédié à l'information pour mieux fédérer la communauté des automobilistes et permettre en partage plus rapide et plus facile au plus grand nombre.

Une façon pour les Français de s'engager pour défendre une mobilité libre, équitable et respectueuse des réalités de terrain. Ensemble, les combats seront menés pour ne plus laisser les politiciens ignorer la voix des automobilistes.

CONTACTS PRESSE :

Victorine Duval
 presse@40ma.net
 06 10 07 48 26

Pierre Chasseray
 07 78 21 24 47

 www.40millionsdautomobilistes.com

 @40MA - 40 Millions d'Automobilistes
@PChasseray - Délégué Général

 @40millionsdautomobilistes51

➔ **À propos de "40 millions d'automobilistes" :** "40 millions d'automobilistes" est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver ce facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.